

Hilo Negro



Boletín Informativo del Sindicato Único CGT de Burgos

Nº 173 Octubre 2011

"TODA NUESTRA PRODUCCIÓN ES UN CONTRASENIDO. LA PRODUCCIÓN NO TRATA DE CUBRIR LAS NECESIDADES DE LA SOCIEDAD, SOLO TRATA DE AUMENTAR LAS GANANCIAS DEL EMPRESARIO."

CONTRA LOS DESPIDOS Y LA REPRESIÓN SINDICAL. AUTOBÚS DESDE BURGOS

JUEVES 20: MARCHA-PROTESTA EN ARANDA

El próximo jueves 20 de octubre, a las 11.30 horas, la CGT realizará una Marcha-protesta desde la Pza. Del Trigo de la capital ribereña hasta las puertas de la factoría de Michelin, para denunciar la represión sindical de la multinacional francesa. Habrá autobuses desde Burgos.

La presencia de la CGT en Michelin es algo que la empresa no está dispuesta a tolerar, empleando para atacar al Sindicato todos los medios, legales o no, a su alcance, en concordancia con sus apesebrados sindicatos de empresa: este verano, la multinacional despedía al compañero Tomás Merino, tras un surrealista seguimiento a su persona, familiares y compañeros por medio de detectives privados, intentando justificar lo injustificable, como se demostrará en el próximo juicio reclamando la nulidad de su despido, pues la única motivación del mismo es quitar de en medio la "molesta" presencia de Tomás, culminado una actitud empresarial de persecución, derivada tanto de su actividad sindical anterior, como de su actual afiliación sindical, desde

el momento en que se constituyó la Sección Sindical de CGT.

En estas además Michelín plantea un nuevo Expediente de Regulación de Empleo, otro más a sumar a lo que se ha venido convirtiendo en costumbre, con el único objetivo de maximizar, aún más, los beneficios empresariales a costa, tanto de los propios trabajadores de Michelin, como del resto de la clase trabajadora, que hemos de "financiar" con nuestras cotizaciones sociales la rapiña capitalista.

Por ello, hay que impulsar la necesaria movilización que posibilite una respuesta a capitalistas y lacayos envalentonados, exigiendo poner fin a este atentado a un derecho tan básico como es la libertad sindical, y el derecho a no ser discriminado y perseguido por ello.



Para acudir a la manifestación en Aranda, saldrán autobuses desde Burgos, el Jueves 20 a las 10 horas desde la Pza. España (volveremos a Burgos a las 14 horas), apúntate en el Sindicato.

→ QUE NOS LO CUENTEN

“TALLER DE ESPERANTO”

En una anterior edición del Hilo Negro anunciábamos la puesta en marcha de un taller de Esperanto durante el mes de agos-

to. Pasado el verano hemos pedido a un par de compañeros, participantes de este taller, que nos cuenten la experiencia.

HN: ¿Cómo surge la idea de poner en marcha el taller?

J: La propuesta surge desde la comisión de trabajo que prepara la Semana Cultural Libertaria del año próximo, que girará en torno al Esperanto y a su relación con la cultura anarquista.

¿Cuál ha sido la respuesta a esta propuesta?

J: Mucho mejor que la esperada, confiábamos en reunir un grupo de 6 u 8 personas y finalmente han sido 26 las participantes y aún se están produciendo nuevas incorporaciones.

B: Esta siendo muy enriquecedor lo diverso del grupo, las edades van desde los 15 hasta los 65 años. Además, la mayoría de compañeros y compañeras pertenecen a CGT, pero también a CNT y no afiliad@s.

¿Parece pues que el taller continúa funcionando?

J: Así es. La idea inicial era hacer un taller intensivo en agosto para el aprendizaje y darle una continuidad posterior como grupo de esperanto. Como consecuencia de la incorporación escalonada de much@s compañer@s, seguimos reuniéndonos para continuar aprendiendo, pero ahora los miércoles.

B: El Esperanto es mucho más fácil de aprender que cualquier otro idioma, pero, también requiere algo de dedicación. Llevamos apenas 2 meses de estudio y ya hemos visto casi toda la gramática



del idioma. Ahora nos falta soltarnos un poco a la hora de hablar y enriquecer nuestro vocabulario con la práctica.

¿Pero, hoy en día tiene sentido dedicar esfuerzos a aprender un idioma como el Esperanto? ¿No es cosa del pasado?

J: Sí, sin ninguna duda. Hay grupos esperantistas en más de 120 países y es un idioma que además de ser mucho más sencillo de aprender que cualquier otro nos permite comunicarnos con una extensa comunidad internacional con la que compartimos más que un instrumento, una idea de fraternidad universal.

B: Sin duda requiere cierta dedicación pero, tenemos que confesar que en el taller, además de aprender, nos lo pasamos estupendamente e incluso hemos hecho alguna merienda, quedamos para hacer juegos, tenemos pensada alguna salida, contactos con otros grupos esperantistas cercanos, ...

¿Parece pues, que el proyecto se

consolida?

J: Y no solo en Burgos. Compañer@s de Aranda nos han comentado su interés en poner en marcha una iniciativa similar. Del mismo modo, en la Semana Cultural que organizan l@s compas de Miranda a primeros de noviembre daremos una charla/taller y confiamos en que sirva de inicio a una iniciativa similar.

¿Si alguien tiene interés en incorporarse, tiene aún esa posibilidad?

J: Por supuesto. Nuestra intención no es crear un grupo cerrado. Ahora quedamos los miércoles a las 7 de la tarde en el local de Hospital de los Ciegos. Quien quiera participar solo tiene que acercarse y buscaremos la mejor forma para que pueda ponerse al nivel del grupo.

B: Quien tenga dudas, que se anime. Como hemos dicho, además de aprender nos lo pasamos estupendamente. No os arrepentireis.



CONTRA LA DICTADURA DE LOS MERCADOS

El miércoles 7 de septiembre, como primer paso de cara a continuar la movilización este otoño, nos concentramos ante la Subdelegación del Gobierno, convocados contra los recortes sociales y laborales.



La reforma de la Constitución para que recoja el nivel máximo de déficit y de endeudamiento público, supone la consagración y perpetuación de toda la política de reformas económicas, antisociales y neoliberales que el gobierno, políticos, patronal, banqueros, especuladores y sindicatos institucionales han ido aprobando sistemática y calculadamente en estos últimos años como soluciones a la crisis sistémica del capitalismo con el único objetivo de satisfa-

cer las ansias de los mercaderes, de incrementar el nivel de explotación humana y de recursos en beneficio de una minoría de ricos y poderosos.

Además de la reforma constitucional, se ha dado a conocer el pacto entre la patronal y el sindicalismo institucional para mantener la moderación salarial pactada en 2010 hasta 2014, perdiendo descaradamente las y los trabajadores poder adquisitivo, el gobierno ha diseñado otras nuevas medidas anticri-



sis igualmente perniciosas para los intereses de las y los trabajadores y mantener los beneficios de los poderosos y empresarios.

SE RENUDA EL CINE-FORUM CON EL CICLO "CINE ENTRE REJAS"

Reanudamos tras el verano, otro año más, el cine fórum en la Biblioteca del Sindicato en la calle Hospital de los Ciegos. Tras haberlo suspendido antes que otros años, en mayo, para que todo el mundo pudiera participar en las actividades del movimiento 15-M, comenzamos con un ciclo titulado "Cine entre rejas", que está compuesto por cinco largometrajes, uno de ellos se proyectará en jueves 27 en vez del sábado 29, en el salón de actos de la calle Calera, ya que podremos contar ese día con la presencia del director del mismo que vendrá a presentarlo.

Sábado 15 de octubre.

"LAS DOS VIDAS DE ANDRÉS RABADÁN", de Ventura Durall. (2008) 84'
El 6 de febrero de 1994 Marcial Rabadán y su hijo Andrés discuten tras la comida. Andrés va a su habitación, coge la ballesta que se ha regalado por Reyes, la carga y dispara sobre su padre. Había nacido para las páginas de sucesos "el loco de la ballesta".



JUEVES 27 OCTUBRE // 20.30 h
Salón Actos Sindicatos (c/ Calera, 12)

proyección del documental "Aragón y los Armarios Concéntricos"
charla-debate LOS ARMARIOS CONCÉNTRICOS DEL FRANQUISMO
a cargo de PEPE PAZ (Towanda-Aragón). Director del documental

Jueves 27 de octubre.
"ARAGÓN Y LOS ARMARIOS CONCÉNTRICOS", de Pepe Paz y Marian Rojo. (2010) Contaremos con la presencia de su director para presentarla. El documental trata sobre el doble y triple encierro que tuvieron que sufrir los ciudadanos LGBT durante los duros años de la dictadura: el del armario, el de la cárcel, y el de una sociedad cerrada que permaneció inmóvil durante los más de 40 años que duró la dictadura franquista.

Sábado 22 de octubre.

"EL PATIO DE MI CÁRCEL", del director Belén Macias. (2008). Es una historia de mujeres. Mujeres presas, excluidas. Es la historia de Isa, una atracadora, ácida y generosa, incapaz de adaptarse a la vida fuera de la cárcel. Y de su grupo de amigas.

Todas las películas se proyectarán a las 19:00 horas en la biblioteca-archivo del sindicato CGT en la calle hospital de los ciegos nº 5 Bajo (paralela a Fernán González). Salvo el documental del día 27 que se proyectará en el salón de actos del edificio de los sindicatos en la calle calera nº 12 Bajo.



AGENDA

Los Lunes

REUNIÓN SECRETARIADO PERMANENTE

19,00 H. SALA USOS MÚLTIPLES. C/ CALERA, 12

Los Jueves

REUNIÓN GRUPO ACCIÓN SOCIAL

19,00 H. SALA USOS MÚLTIPLES. C/ CALERA, 12

Los Sábados

CINE-FORUM

VER PÁG. 3

Jueves 20

MARCHA PROTESTA ARANDA DE DUERO

VER PÁG. I

Jueves 27

PROYECCIÓN/DEBATE

"LOS ARMARIOS DE LA DICTADURA"

(VER PÁG. 3)

20,30 H. SALÓN DE ACTOS. C/ CALERA, 12

Días 24-28

CURSO HIGIENE EN EL TRABAJO

JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN,

INSCRIPCIÓN EN EL SINDICATO

Viernes 28

REUNIÓN GRUPO DEBATE "EXPLOTACIÓN

SEXUAL/PROSTITUCIÓN"

19,30 H. SALA USOS MÚLTIPLES. C/ CALERA, 12

RESEÑA

"LIBRE PENSAMIENTO" NÚMERO 68. 75 PAGS. 5€

El último número de la revista confederal de reflexión y debate centra su Dossier en el tema "Migraciones, culturas y mestizaje".



A destacar también el artículo sobre el recientemente desaparecido Ramón Fernández Durán (Biografía de la coherencia) y la valoración en forma de entrevista al Secretario General de la CGT catalana sobre la Huelga General del 27 de enero, contra la reforma de las pensiones además de las secciones habituales (debate, etc.). A la venta en el local del Sindicato.

AGENDA ACTUALIZADA PERMANENTEMENTE EN: CGTBURGOS.ORG

PUBLICACION PERIÓDICA

Calificación postal, registro Bu. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único CGT de Burgos
C/ CALERA, 12
09002 BURGOS
DEPÓSITO LEGAL: BU/49/1996